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Honorable Cámara de Diputados 
Provincia de Buenos Aires 

PROYECTO DE SOLICITUD DE INFORMES 

LA HONORABLE CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS 

AIRES 

RESUELVE 

Solicitar al Poder Ejecutivo se sirva informar a través del Ministerio de Asuntos 

Agrarios y del Ministerio de la Producción de la Provincia de Buenos Aires: 

DIAGNOSTICO DE LA SITUACION 

1. En atención a que la situación de sequía, si bien sé agravo este último tiempo, 

no es nueva, ¿Qué medidas ha implementado el Gobierno Provincial para mitigar los 

efectos de la sequía? 

.2. ¿Existe un plan agropecuario provincial que oriente, asesore y contenga a los 

productores ante situaciones críticas? 

ORIENTACIONES TECNICAS 

¿Qué tipo de orientaciones técnicas se brindaron a los productores afectados? 

¿Existe un equipo técnico trabajando en la zona afectada? 
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C. ASISTENCIA ECONOMICA 

¿Qué linea de créditos gestionó el Gobierno para paliar la situación? Condiciones 

de acceso y destinatarios. 

El Gobierno Nacional se comprometió a asistir directamente a los productores 

ganaderos de la zona con alimento para el ganado. Sin perjuicio de los 

inconvenientes que genera la asistencia directa del gobierno nacional, ignorando a 

los gobiernos locales ¿se cumplió con lo oportunamente prometido a los afectados? 

¿Se han gestionado paliativos para la carga impositiva del sector? 

D. TODA INFORMACION QUE CONSIDERE DE INTERES SOBRE EL TEMA 

Ora NI DIA IREN E BURSTEIN 
Presidenta 

de la Comilón de Ciencia y Tétrica 
de la 11. Cámara de Diputados de la 

Provincia 60 ~nos Met 
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FUNDAMENTOS 

El presente proyecto tiene por objeto solicitar al Poder Ejecutivo que informe 

a esta Honorable Cámara cuáles son las medidas que ha tomado o qué medidas de 

acción implementará ante la grave situación que afecta al campo del sudoeste de la 

Provincia de Buenos Aires. 

Podemos afirmar que si bien la Región lleva cuatro años de sequía, este es 

el peor el registro de lluvias. En lo que va del año, ha llovido 150 milímetros de esos 70 

llovieron en junio que es cuando se hicieron los trabajos de verdeo de invierno. 

Ante esta situación algunos productores agropecuarios vendieron sus vacas 

y sembraron trigo, como consecuencia de la falta de lluvia y de las bajísimas 

temperaturas que sufrió la Región, del trigo se va a cosechar poco y nada. 

Esta situación afecta a la hacienda que se ha alimentado con suplemento 

desde mayo porque los pastos no reaccionan, el stock de cría del partido de Carmen 

de Patagones se redujo 50 % por la mortandad y la venta obligada de animales, como 

consecuencia de la grave sequía que azota al sur provincial 

A causa de la sequía, que cedería recién en primavera, cuando ya esté 

finalizada la cosecha fina, empeora cada vez más la situación del trigo, con coberturas 

paralizadas en las regiones sin lluvias, con el agravante de que la mayoría de los 

plantíos está bajo severo estrés hídrico. 

Sin lluvias en buena parte de los campos agrícolas, el trigo sufrió un nuevo 

recorte en su pronóstico de siembra a nivel nacional, que ahora se ubica en 2,75 

millones de hectáreas, un 40,2% menos que la campaña anterior. 

A esta misma altura del año, en 2008 ya se habían sembrado 3,54 millones 

de hectáreas. 

Dos campañas atrás, se habían cubierto 4,2 millones. 

Las aproximadamente 800 mil hectáreas que aún restan sembrar ,se 

localizan mayoritariamente en el centro sur de Buenos Aires, y es el sudeste 
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bonaerense el que aún cuenta con humedad como para definir gran parte de la 

superficie propuesta. 

En cambio, el sudoeste y la región triguera pampeana deberían recibir 

aportes de agua en el corto plazo para impulsar las coberturas propuestas. 

La situación se agrava con los paupérrimos pronósticos meteorológicos de 

bajas temperaturas y nieve, esto trajo aparejado la muerte de los animales que 

estaban mal alimentados como consecuencia de la sequía. 

Ante esta grave situación el Gobierno de la Provincia de Buenos Aires , no 

puede permanecer ajeno a la realidad productiva de la Provincia, que como efecto 

dominó lleva a la merma de la actividad económica de la Región. 

Es en este grave contexto para los habitantes del sudoeste de la provincia 

que solicito información sobre el plan de contingencia y las medidas que la provincia 

implementará para aliviar esta preocupante situación. 

Por lo expuesto, solicito a los Señores Legisladores, acompañen con su voto 

el presente pedido de informes 

Dra NIDIA IRENE BURSTEIN 
Presidenta 

de la Cornlaián de Ciando y Técnico 
de la H. Clmarti da Olpuladom do la 

Provincia do Buenos mos 


